



Protokoll Hauptversammlung 2. Mai 2014

1. Begrüssung

Der Präsident Michael Koller begrüsst alle Anwesenden im Restaurant Rose Rinckenbach zur diesjährigen Hauptversammlung.

Michael richtet einen herzlichen Dank an Daniela und Peter mit ihrem Team, für die Gastfreundschaft und das feine Nachtessen, was von der Versammlung mit einem grossen Applaus verdankt wird.

Die Traktandenliste wurde mit der Einladung per Post oder per Mail versandt. Der Präsident stimmt darüber ab.

2. Appell

22 Anwesende

34 Entschuldigte

12 Unentschuldigte

3. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler wird Sepp Inauen (Jg.81) gewählt.

Bei den Wahlen gilt das absolute Mehr, bei den Sachgeschäften das relative Mehr.

4. Eintritte / Austritte

Eintritte: Broger Roger, Dobler Daniel, Inauen Dominik, Koller Andreas 92, Neff Bruno, Zumbühl Tobias

Austritte: Maurus Koller, Büsser Silvan, Manser Mario

Übertritte: keine

Bestand 2013:

Fronleichnamsschützen	54
Kanoniere	4
Grenadiere	6
Festoffizier	<u>1</u>
Total	65

Bestand 2014:

Fronleichnamsschützen	57
Kanoniere	4
Grenadiere	6
Festoffizier	<u>1</u>
Total	68

5. Abnahme des Protokolls HV

Das vom Aktuar Hansmartin Schmid verfasste Protokoll der letzten HV vom 18. Januar 2013 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt und vom Präsidenten verdankt.



6. Jahresbericht des Präsidenten

Fronleichnam vom 30. Mai 2013

Nach einem reichhaltigen Morgenessen im Cafe Drei Könige durfte ich 33 Mann zum Fronleichnam 2013 begrüßen. Leider war das Wetter von Beginn weg sehr schlecht und es war keine Besserung in Sicht. So war von Anfang an klar, dass keine Prozession stattfinden würde.

Das Mittagessen haben wir im Restaurant Freudenberg, wieder mit unserer Fahngotte Marie, eingenommen. Danach durften wir einige schöne Stunden unter unseres Gleichen verbringen.

Ich möchte mich nochmals bei allen beteiligten Schützen für ihre Teilnahme und auch für ihr anständiges Verhalten nach der Prozession bedanken. Nur so sind wir als Fronleichnamsschützen jedes Jahr gern gesehen.

Weiter rufe ich Euch auf, möglichst zahlreich am Fronleichnam teilzunehmen.

Am 6. Juli 2013 heiratete unser Kamerad Marcel Eugster seine Melanie in Eggerstanden bei schönstem Wetter. Mit 15 Mann durften wir den zwei Frischvermählten Spalier stehen.

Etwas überraschend kam dann die Nachricht, dass unser „Schlüechtles“ Marco am 19. Oktober 2013 klammheimlich heiratet. Sehr kurzfristig und etwas unterbesetzt, mit nur fünf Mann standen wir dann beim Eintreffen zum Apero Spalier.

Ich wünsche den beiden im Namen von uns allen, nochmals viel Glück und Gottes Segen.

Unsere Kanoniere wurden im Herbst noch vom TVO gefilmt und interviewt.

Der Jahresbericht des Präsidenten wird von der Versammlung einstimmig genehmigt und verdankt.

7. Erläuterung der Jahresrechnung

Da sich unser Kassier entschuldigen musste, erläutert unser Revisor Adrian Baumann die Jahresrechnung.

Kontostand per 31.12.2012 CHF 7733.90

Kontostand per 31.12.2013 CHF 8326.35

Er beantragt der Versammlung die Rechnung zu genehmigen und dem Kassier Entlastung zu erteilen, was die Anwesenden einstimmig machen.

Die Arbeit des Kassiers wird mit Applaus genehmigt und verdankt.

8. Geplante Einsätze

Fronleichnam vom 19. Juni 2014

Besammlung: 07.00 Uhr im Café Drei Könige an der Hauptgasse

Tenue: Kämpfer ohne Grundtrageinheit mit sauberen Kampfstiefeln, T-Shirt grün oder Gnägi, Sturmgewehr 90, bei schlechtem Wetter Kälteschutzjacke mitnehmen

Abmeldung beim Präsidenten ist Pflicht und Ehrensache!

Hochzeiten

Reto Eberhard (Fährnich) 17. 05. 2014 Besammlung um 10.30 Uhr, Brauereiparkplatz (Car)

Thomas Meister 16. 08. 2014 Besammlung um 13.30 Uhr vor der Kirche Hundwil

Adrian Baumann 05. 09. 2014 Besammlung um 15.50 Uhr vor der Kanzlei Appenzell

Bruno Manser 13. 09. 2014 Besammlung um 13.00 Uhr vor der Kirche Appenzell

Die Idee ist, dass der Hochzeitsgesellschaft schon zum Einzug Spalier gestanden wird. Aus diesem Grund bitte pünktlich erscheinen! Das Tenue ist gleich wie am Fronleichnam.

Wer es irgendwie richten kann, ist aufgerufen möglichst an dem Spalierstehen teilzunehmen! Nur so können wir dem Brautpaar unsere Ehre erweisen.



9. Wahl des Vorstandes

Präsident:	Michael Koller
Aktuar:	Hansmartin Schmid
Kassier:	Andreas Koller
1. Revisor:	Adrian Baumann
2. Revisor:	Silvio Messmer

Der gesamte Vorstand wird einstimmig wiedergewählt.

10. Wahl der Funktionäre

Festoffizier:	Michael Koller
Stv. Festoffizier:	Markus Ulmann
Spion:	Sepp Inauen (Jg.81)
Stv. Spion:	Sepp Graf
Fähnrich:	Reto Eberhard
Stv. Fähnrich:	Marco Dietrich
1. Schuhputzer:	Konrad Eisenhut
Chef Kanoniere:	Thomas Koller (Jg.86)
Stv. Chef Kanon.:	Simon Fässler (Jg.74)
Chef Grenadiere:	Sepp Meier
Stv. Chef Grenad.:	Roland Koster

Alle Funktionäre werden einstimmig wiedergewählt.

11. Anträge / Anregungen / Diverses

Allgemeine Informationen des Präsidenten:

Hinweis auf unsere Website > www.fronleichnamsschuetzen.ch

Fotos von Hochzeiten und Fronleichnam bitte an Silvio Messmer senden, herzlichen Dank an Silvio!

Diejenigen welche im laufenden Jahr aus der Militärdienstpflicht entlassen werden, können den Kämpfer inkl. Kälteschutzjacke behalten. Michael Koller hat dies so mit dem Entlassungschef Christoph Rüegg besprochen. Weiter versuchen wir, uns als anerkannter Verein beim Militär eintragen zu lassen, damit dies in Zukunft noch einfacher wird.

Diejenigen, welche in diesem Jahr entlassen werden, sollen sich so schnell wie möglich bei unserem Präsidenten melden. Für die Übernahme des Sturmgewehrs ist jeder selber verantwortlich. In den letzten drei Jahren vor der Entlassung müssen mindestens zwei Obligatorisch und zwei Feldschiessen geschossen und eingetragen werden, zudem ist ein Waffenerwerbsschein erforderlich.

Sehr gut hat das deponieren der Waffen beim „Sattlelis Simon“ während des restlichen Fronleichnamstages funktioniert. Michael hoffe, dass alle das Sturmgewehr möglichst schnell wieder abgeholt haben, damit Simon nicht allzu grosse Umstände deswegen hatte.

Er bedankt sich bei dieser Gelegenheit bei Simon, für die Benutzung seiner Werkstatt als Waffenkammer und hofft, dass wir dies in diesem Jahr wieder so machen dürfen.

Jürg Koller macht den Vorschlag, dass man einen Ausflug organisieren könnte, was gutgeheissen wird. Der „Tschölis Thomas“ wird sich dieser Sache annehmen. Im Voraus schon herzlichen Dank!

Der Präsident schliesst die Hauptversammlung und wünscht allen noch einen gemütlichen Abend.

Im Mai 2014

Der Aktuar
Hansmartin Schmid